



*Provincia de Buenos Aires*

*Honorable Cámara de Diputados*

**PROYECTO DE DECLARACION**

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

**DECLARA:**

Su reconocimiento y beneplácito por el desempeño del equipo masculino juvenil de voleibol, en el mundial que se llevó a cabo en El Cairo, Egipto, consagrándose por primera vez en la historia de este deporte Campeón Sub 23.

JUAN ANDREOTTI  
~~Diputado~~  
Bloque Frente Renovador  
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.

## FUNDAMENTOS:

Luego de superar al seleccionado de Rusia por 4 a 2, la selección de vóley logro coronarse campeona mundial.

Fue la primera vez que Argentina logró llegar a la medalla dorada, en sus participaciones anteriores siempre había quedado entre los ocho mejores. Se impuso con parciales 15-10, 15-11, 16-14, 14-16, 13-15 y 15-9 en una hora y media de juego.

Argentina se consagró campeón en la tercera edición de este torneo, luego del séptimo lugar en Uberlandia 2013 y el sexto puesto en Dubai 2015 y pudo lograr el objetivo que se les había escapado en finales de tres distintas categorías de juveniles: el Sub-21 cayó ante Rusia 3-2 (Brasil 2011), también el Sub-21 frente a Rusia 3-2 pero en México 2015, y el Sub-19 con Polonia, en Argentina 2015.

El seleccionado juvenil formó con Sánchez, Johansen, Fernández, Loser, Melgarejo y Martínez. El líbero fue Santiago Danani. Mientras que Ignacio Luengas, Gaspar Bitar y Liam Arreche, ingresaron. Andrés Arduino y Edgar Vieira completaron el plantel. Desatancándose como el mejor jugador argentino Gastón Fernández que obtuvo 20 puntos.

El camino de Argentina durante todo el grupo B fue muy regular, quedándose con el primer puesto después de cuatro victorias (4-2 con Irán, 4-0 ante Argelia, 4-2 contra Turquía y 4-0 frente a Rusia) y una derrota (3-4 con Rusia). En semifinales venció con autoridad a Cuba por 4-1 con parciales de 15-7, 15-7, 11-15, 15-13 y 17-15.

Este equipo conducido por Camilo Soto pasará al recuerdo como el primer seleccionado argentino de vóleybol en convertirse en campeón mundial, este título llevara a estos muchachos a ser recordados como aquellos que pudieron plasmar en la historia no solo sus nombres sino el de la Argentina, demostrando una vez más que nuestro país es cuna de grandes y talentosos deportistas.

Por lo expuesto precedentemente solicito acompañen el presente proyecto.

JUAN ANDREOTTI  
Diputado  
Bloque Frente Renovador  
H. C. Diputados Pcia. de Bs. A.